Etwa Mitte April erscheint

Rechnungslegung und Prüfung der Aktiengesellschaft

Handkommentar

für die Bilanzierungs- und Prüfungspraxis nach dem Aktiengesetz unter Berücksichtigung der sonstigen handelsrechtlichen Vorschriften

von

Dr. Hans Adler, Berlin Rechtsanwalt und Notar, Justitiar des Instituts der Wirtschaftsprüfer Walther Düring, Berlin Rechtsanwalt u. Wirtschaftsprüfer Prof. Dr. Kurt Schmaltz, Halle (S.)

Wirtschaftsprüfer

8º. Etwa 630 Seiten. In Leinen gebunden RM 24.-

Vorzugspreis (lt. § 11 der Buchh. Verkaufsordnung): Die Mitglieder des Instituts der Wirtschaftsprüfer, d. i. der Pflicht-Berufsorganisation des Wirtschaftsprüferberufs, erhalten den Band zu RM 19.20.

Eine besondere Zielsetzung

hat dieser neue Handkommentar: er erläutert in umfassender Weise die Teile des Aktienrechts, die regelmäßig, Jahr für Jahr, neu benötigt werden, nämlich die Vorschriften über die Rechnungslegung und die Prüfung der Aktiengesellschaft.

Für dieses wichtige Kerngebiet der Reform des Aktienwesens ist er das eingehendste Erläuterungswerk, in dem Vollständigkeit und grundsätzliche Lösungen für alle wichtigen Fragen angestrebt werden. Der neue Handkommentar geht inhaltlich über die zwanzig Paragraphen für die Rechnungslegung und die Prüfung weit hinaus. Denn im Rahmen der Darstellung – z. T. in ausführlichen Exkursen – werden alle die gesetzlichen Bestimmungen mitherangezogen und erläutert, die bei der Aufstellung und Prüfung des Jahresabschlusses und des Geschäftsberichts zu beachten sind.

Die Kommentierung erstreckt sich also auf das gesamte Aktiengesetz, soweit es im Jahresabschluß, im Geschäftsbericht, in der Gewinnverteilung, in der Reservebildung, in der Prüfung usw. irgendwie seinen Niederschlag findet. Diese Methode erleichtert allen, die mit Bilanzen und Abschlußprüfen zu tun haben, die Anwendung des Aktienrechts.

Der neue Handkommentar ist weder einseitig rechtswissenschaftlich noch einseitig betriebswirtschaftlicher Gemeinschaftlich eingestellt, vielmehr das Ergebnis rechtswissenschaftlicher und betriebswirtschaftlicher Gemeinschaftsarbeit. So sind wissenschaftliche Zielsetzung u. praktische Verwertbarkeit in gleicher Weise gesichert. Der neue Handkommentar wird allen, die mit der Rechnungslegung oder Prüfung von Aktiengesellschaften zu tun haben, ein wertvolles Hilfsmittel sein. Er ist in seiner Art unentbehrlich.

Käufer sind vor allem: Vorstands- und Aufsichtsratsmitglieder sowie Buchhaltungschefs der A.G., Wirtschaftsprüfer, Bücherrevisoren, Wirtschaftstreuhänder, Genossenschaften, öffentlich-rechtliche Banken, öffentlich-rechtliche Körperschaften, Finanzämter, Gemeindeprüfungsämter bei den Regierungen, Rechnungsprüfungs- und Finanzämter der größeren Städte, Rechtsanwälte, Richter, Gerichtsbüchereien.

Gut ausgestatteter Prospekt (mit 8 Probeseiten als Einlage) steht in beschränktem Umfang kostenlos zur Verfügung. Seine Ausgabe erfolgt gleichzeitig mit der des Buches.



C.E. POESCHEL VERLAG IN STUTTGART